

Denuncian nuevo derrame de petróleo que afecta la bahía de Quintero

Una grave emergencia se registró la madrugada de este miércoles en la Bahía de Quintero, tras la fisura de una cañería en una línea de transferencia que no estaba siendo utilizada.

La Armada fue alertada de los sucedido por la empresa Puerto Ventanas a eso de la 01:00 de la madrugada, desplegándose todos los elementos de contención para intentar detener el avance del combustible.

Anuncio Patrocinado

Se dispuso de patrullas que supervisan el sector de la playa para detectar si el combustible llega hasta ahí. Y también, pescadores artesanales se sumaron a las labores de limpieza del lugar.

Además, dos drones sobrevolaron el lugar con el fin de monitorear el desplazamiento de la mancha, que por ahora está centrada en el sector sur del muelle de la playa Ventanas.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/12/derrame.mp4>

y tú, ¿qué opinas?